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VEREADORES QUEREM MAIS PROJETOS PARA A
AGRICULTURA FAMILIAR

COBRANÇA É VOLTADA PARA INICIATIVAS DO EXECUTIVO NA CONTRATAÇÃO DE PRODUTOS AGRÍCOLAS DO

MUNICÍPIO
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 	Os parlamentares de Ibatiba tamb?m usaram a tribuna da C?mara para solicitar ? administra??o
municipal projetos e a?es com o objetivo de desenvolver a agricultura familiar.  

 	?Gostaria de saber por que a Prefeitura ainda n?o contratou os produtos da agricultura familiar de
Ibatiba para a merenda e outras utiliza?es?, comentou o vereador Marcus Rodrigo Amorim
Florindo. 

 	?Tamb?m queria saber a raz?o pela qual o munic?pio ainda n?o aderiu ao PNAE. ? um meio de
fazer com que o dinheiro circule no munic?pio. Temos que nos unir para que possamos conseguir
reter o dinheiro aqui. ? o dinheiro do agricultor que movimenta o nosso com?rcio?, analisou o
vereador Jos? Paulo Costa e Silva (Paulinho do Eucalipto). 
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